

# LA PROTECCIÓN Y EL SUSTENTO DEL SEÑOR EN EL TIEMPO DEL FIN



# La Protección y Provisión del Señor En el Tiempo del Fin

Libro 8, Compilación #02 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por laclaveenaudio.com - Mayo 2020

(Papá escribió = Los escritos de Papá en las Cartas)

(Papá escribió:) ¡Dios está con nosotros, el Señor velará por nosotros! ¿Alguna vez nos ha fallado? ¿No es verdad que siempre nos ha cuidado? ¿No es verdad que siempre ha provisto para todas nuestras necesidades? ¿No es verdad que siempre nos ha protegido? ¿No es verdad que siempre ha hecho que demos fruto y seamos útiles a Su servicio? ¿Creen que va a dejar de hacerlo ahora simplemente porque el Anticristo se va a hacer con el poder? ¡El Señor será precisamente más fuerte, más milagroso, nos protegerá más todavía y proveerá más todavía! Será la peor tribulación que haya conocido este mundo, ¡pero también podrían ser nuestros mejores años!

¡Saldremos victoriosos! ¡El Señor nos bendecirá, nos guardará, nos protegerá y proveerá para nosotros! ¿Amén? ¿Pueden creer eso? <sup>(1)</sup>

(Habla Papá:) Te damos gracias porque la gente de la Familia nunca tiene motivo de preocupación; porque, aunque el mundo vaya de mal en peor, Tú la guardarás si no se aparta de Ti. Sabemos, Señor, que esta obra proviene de Ti, y en tanto que tengas trabajo para nuestra gente, la guardarás en toda situación caótica que sobrevenga al mundo. Proveerás para los Tuyos y los protegerás y guardarás en todo sentido hasta el Fin mismo. <sup>(2)</sup>

(Papá escribió:) Aunque será la situación más infernal que haya conocido el mundo, nosotros conoceremos lo que es el cielo mejor que nunca! ¡Contaremos con más poderes, defensa, ayuda y protección divinos que nunca! ¡Será una época de gran victoria sobre las fuerzas de Satanás, y de triunfos tremendos sobre los impíos anticristos! ¡Así que no tengas miedo! ¡No te preocupes! ¡Más bien desea con ilusión que llegue ese momento, pues será un tiempo en que lucharemos contra ellos cara a cara y los derrotaremos con los poderes sobrenaturales y milagrosos de Dios!

¡Da gracias a Dios porque nuestro bando será el vencedor y todo está a favor nuestro! Bueno, también hay ciertas cosas en contra de nosotros. ¡Pero lo que tenemos a nuestro favor es mucho mejor y más poderoso que lo que ellos tienen a su favor! ¡Da gracias al Señor! ¡Y estoy seguro de que a pesar de la persecución y de la represión sobreviviremos milagrosamente, contando con una protección sobrenatural! ¡Dios cuidará de nosotros, y nos promoverá a nosotros y

a nuestro mensaje hasta el mismísimo Fin! <sup>(3)</sup>

(Habla Jesús:) No temáis los días que vendrán. ¡Es necesario que esas cosas se cumplan antes de que llegue el Fin y el radiante albor de un nuevo día, cuando el Sol de Justicia resplandezca para siempre!

Durante ese tiempo protegeré y guardaré a Mis hijos. Aunque algunos caigan por la espada o el fuego, caerán a Mis brazos, en los que estarán seguros, a salvo de los embates de los seres terribles que se extenderán arrolladoramente sobre la faz de la Tierra en estos Días Postreros.

No os inquietéis, pues, ni desmayéis cuando veáis que se cumplen esas cosas. Sabed que Yo el Señor soy poderoso para salvar, poderoso para proteger, poderoso para proveer. Del mismo modo que cuido de los gorriones y ni uno cae a tierra sin que Yo lo sepa, así velo por vosotros. Los cabellos mismos de vuestra cabeza están contados. El amor que os tengo no tiene medida, y los pensamientos que albergo hacia vosotros son de bondad, misericordia y paz. Tened, pues, confianza en Mi cuidado, y proclamad con denuedo Mi mensaje. <sup>(4)</sup>

(Papá escribió:) ¡Imagínate, en el Apocalipsis dice que --como cuando las plagas de Egipto-- Él enviará monstruos para proteger a Sus hijos! Asombroso, ¿verdad? ¡Serán verdaderos monstruos que los protegerán, y aterrarán y destruirán a sus enemigos! Esos monstruos del Apocalipsis serán nuestros amigos y protectores, y los enemigos de nuestros enemigos; ¡serán enviados para protegernos a nosotros y acabar con ellos! (Ap.9:3-12.) <sup>(5)</sup>

(Habla Jesús:) Así como a lo largo de la historia he marcado a Mis hijos para protegerlos de calamidades, volveré a hacerlo para salvarlos de las cosas terribles que sobrevendrán a la Tierra en los Días Postreros. Así como el ángel de la muerte pasó de largo ante los hijos de Israel, también se librarán de las siete trompetas de la Tribulación quienes estén sellados con Mi Nombre. Todos los que hayan aceptado Mi salvación se salvarán de dichas trompetas. Serán probados, pero no beberán del cáliz de la pestilencia que he reservado para quienes no tienen Mi sello. <sup>(6)</sup>

(Escribió Papá:) ¡La Tribulación es en realidad algo que anhelo a causa de los maravillosos eventos que van a tener lugar y las maravillas del Señor y la protección, preservación y provisión poderosamente milagrosa, las maravillosas manifestaciones del Señor en persona, de Su poder, Sus ángeles, milagros, señales, maravillas y todo el resto! <sup>(7)</sup>

(Habla Jesús:) Verás milagros y portentos obrados por Mi mano. A medida

que el Anticristo y sus fuerzas se vayan volviendo más poderosos y osados, me verás realizar obras más prodigiosas para protegerte, guardarte y ayudarte a ser una bendición para los que estarán en una situación más angustiada y tendrán necesidad de Mí. <sup>(8)</sup>

(Escribió Papá:) ¡Debemos enfatizar más la naturaleza positiva de nuestros poderes y habilidades que Dios nos dará durante esa época de tremenda tribulación! ¡Será una época en que sucederán cosas terribles y espantosas, pero nosotros tendremos poderes terribles y espantosos para protegernos, defendernos y librarnos, y así continuar hasta el Fin! <sup>(9)</sup>

(Habla Jesús:) Sí, el tiempo apremia, y como se acerca el Fin, Satanás sabe que no le queda mucho. Presentará batalla y utilizará todas las fuerzas de este mundo sobre las que tiene poder: enfermedad, plagas, pestilencia, turbulencia en la atmósfera y en los gobiernos humanos. No obstante, Mi poder en ti es mayor, pues tienes a tus órdenes todas las potencias del Cielo, el poder de la oración, de reclamar Mis promesas de protección y provisión, de obrar hazañas grandes y portentosas en Mi Nombre. <sup>(10)</sup>

(Escribió Papá:) A medida que vamos entrando en los últimos y espectaculares días del tiempo del fin, ¡sabemos que Dios va a bendecirnos y guardarnos, y a ayudarnos a seguir siendo una enorme bendición para Él hasta el mismísimo Fin! Según Su Palabra y Sus promesas, ¡nos vamos a convertir en testigos más poderosos que nunca, y en estos últimos tiempos gozaremos de la protección del Cielo y de maravillosos y milagrosos poderes, pues para la gente del mundo, ésta será la última oportunidad de escuchar y ver el Evangelio! (Dan.11:32,33; Apoc.11:3-6) <sup>(11)</sup>

(Habla Jesús:) La Tribulación será una época tenebrosa para el mundo, la más oscura de la historia, pero no tiene por qué serlo para ustedes, Mis amados. No quiero que miren al futuro con miedo, pensando: «Dios mío, ¡todo va a empeorar!» Sí, la situación del mundo empeorará, pero para ustedes no hará más que mejorar a medida que sigan recibiendo y obedeciendo Mi Palabra. Esa será su mayor fuente de protección, dirección y fortaleza en el futuro. Y es su mejor preparación en la actualidad. <sup>(12)</sup>

(Papá escribió:) En la Tribulación ustedes se alzarán en oposición al gobierno del Anticristo, se enfrentarán a él y obrarán milagros. ¡Dios hará grandes señales y prodigios para protegerlos y guardarlos, ayudarles a seguir predicando el Evangelio a pesar de las circunstancias! ¡Dios se encargará de cuidarlos hasta

el mismísimo fin y presenciarán la venida de Jesús! <sup>(13)</sup>

(Habla Jesús:) Él ha prometido proveer para ustedes, protegerlos y dotarlos de poder para sobrevivir en un mundo dominado por el Anticristo, y todo eso será por medios sobrenaturales. <sup>(14)</sup>

(Papá escribió:) ¡Animo, que las cosas podrían ser peores, y peores se pondrán! ¡Pero el Señor sigue siendo capaz de guardarnos! ¡Prometió que estaría con nosotros hasta el fin del mundo! (Mat.28:20) ¡Si está con nosotros, cuidará de nosotros, hasta nos dará de comer en el desierto y nos protegerá del Dragón y de sus torrentes de malas noticias hasta que Él vuelva! <sup>(15)</sup>

(Habla Jesús:) Estos dos poderosos arcángeles que viste sosteniendo la llama están ahora ligados a los hijos de David. Montarán guardia día y noche protegiendo la llama de la revolución que arde con intensidad en el corazón de cada una de Mis esposas, de las que me han entregado todo su ser. Son los portadores de la llama; de la llama de los hijos de David.

Esta es la llama eterna de la revolución de los hijos de David. ¡Hoy vuelve a arder y resplandecer con toda su intensidad! En el complejo motivo que adorna su base está inscrito el nombre de cada una de Mis esposas que se ha entregado de lleno a Mí. Yo mismo he grabado su nombre en oro puro para que se sepa sin sombra de duda quién pertenece a Mí.

Dejad que el fuego de la revolución arda vivamente en vuestro corazón, Mis amores. No permitáis que se apague jamás. Esta antorcha os alumbrará el camino. Si siempre la mantenéis encendida en vuestro corazón, os guiará en los momentos de tribulación. Así como el río de Mis promesas para vosotros nunca se agota, y como Mi poder está a vuestra disposición en una medida mayor de lo que nunca se ha visto en la Tierra, esta antorcha también arderá sin cesar, alumbrándoos el camino, guiándoos, guardándoos y protegiéndoos de todo mal mientras termináis lo que he comenzado en la Tierra, atraéis y conquistáis a cada uno de los Míos y los lleváis sanos y salvos de vuelta a Mi redil. <sup>(16)</sup>

(Papá escribió:) ¡No se preocupen por el crac ni por la tribulación ni por la guerra ni ninguna otra cosa! Uds. son las mascotas de Dios y Él va a cuidarlos hasta que hayan terminado su trabajo, hasta el mismo Fin, ¡y luego El seguirá cuidándolos y los llevará al cielo! ¡Qué mejor lugar para ir! De modo que, ¿por qué preocuparse? ¡Tenemos el mejor Patrón del mundo, el mejor trabajo, mejores ingresos. El nunca falla, la mejor protección, tenemos lo mejor de todo! Él nos cuidará hasta el mismo fin, así que no se preocupen. <sup>(17)</sup>

(Habla Jesús:) En el futuro de su vida en la Tierra, conforme Yo los vaya poseyendo más y se vistan más de Mi mente, tendrán una fe tan fuerte que los obstáculos e impedimentos se desvanecerán delante de ustedes cuando me pidan que obre milagros de protección y liberación. <sup>(18)</sup>

(Habla Papá:) No habrá mejor situación en el Tiempo del Fin que estar en la Familia de Dios, la que Él ha dispuesto para estos Postreros Días, y contar con Su protección, Su guía, recibir Sus bendiciones, habitar bajo la sombra de Sus alas, vigilados por Sus ángeles. <sup>(19)</sup>

(Papá escribió:) ¡Creo que en esa época tendremos todos más poderes cuando los necesitemos, para que podamos sobrevivir el máximo tiempo posible! Dice: «Cuando el pecado abunda, isobreabunda la gracia!» (Rom.5:20.) Y cuando abunde el poder satánico, isobreabundará el poder de Dios para proteger a los Suyos! El plan de Dios no fracasará, ¡Él contará con millones de testigos hasta el mismísimo Fin! <sup>(20)</sup>

(Habla Jesús:) Atravesarán toda clase de maldades y pestilencia, y saldrán sin oler siquiera a humo (Dan.3:27). Mi Espíritu los envolverá para que nada de este mundo los afecte o impida que se lleve a cabo Mi plan por medio de ustedes. <sup>(21)</sup>

(Papá escribió:) Da gracias a Dios porque nuestro bando será el vencedor y todo está a favor nuestro! Bueno, también hay ciertas cosas en contra de nosotros. ¡Pero lo que tenemos a nuestro favor es mucho mejor y más poderoso que lo que ellos tienen a su favor! ¡Da gracias al Señor! ¡Y estoy seguro de que a pesar de la persecución y de la represión sobreviviremos milagrosamente, contando con una protección sobrenatural! ¡Dios cuidará de nosotros, y nos promoverá a nosotros y a nuestro mensaje hasta el mismísimo Fin! <sup>(22)</sup>

(Habla Jesús:) La Familia será una potente lumbrera en medio de las espesas tinieblas que se están asentando sobre el mundo y lo están rodeando. Como decía David con frecuencia, cuanto más grandes son las tinieblas, más resplandece la luz. A medida que el mundo se oscurezca, mayor será la luz que alumbra en el rostro de Mis hijos. Será una luz que los sostenga, envuelva y proteja, porque la luz que brille a través de ellos será la de la verdad; la verdad que libera. <sup>(23)</sup>

(Papá escribió:) Él nos guardará en la hora de gran prueba y tribulación de estos Postreros Días, nos protegerá, proveerá para nosotros y cuidará de nosotros mientras el resto del mundo sufre por sus pecados! <sup>(24)</sup>

(Habla Jesús:) Por haberos entregado de lleno a Mí, por haber entregado la vida para seguir adonde os conduzca, me doy por entero a cambio: Mi unguimiento y Mi promesa de poder, protección, provisión y grandes milagros en el futuro. <sup>(25)</sup>

(Papá escribió:) ¡Avanzaremos triunfantes, victoriosos, protegidos por Dios, durante toda la tribulación, desde el principio hasta el fin, ante los ojos de nuestros enemigos anticristo! Mientras ellos se ven atormentados por monstruos y plagas, y tratan de deshacerse de todos esos horrores infernales, ¡nosotros saldremos adelante ilesos! Puede que atrapen a algunos de nosotros, que maten a algunos de nosotros (es lo que amenazarán con hacer a los que no adoren a su Bestia y su imagen ni reciban su Marca). Algunos moriremos y seremos martirizados, como ocurre incluso hoy en día; ¡pero seguimos avanzando! <sup>(26)</sup>

(Habla Jesús:) ¡Mi ejército marcha hacia el campo de batalla para ganar! Ganen mediante el poder de las llaves y el valor espiritual. Están destinados a vencer por la sangre del Cordero y la palabra de su testimonio. Cuenten con las recompensas que les tengo reservadas. Cuenten con milagros de liberación, protección y testimonio, porque ha llegado el día de la victoria. <sup>(27)</sup>

(Habla Jesús:) Los que habéis creído sin ver veréis el cumplimiento de Mis promesas. Los que habéis entrado y os habéis convertido en Mis esposas, las amantes de Dios, veréis Mi poder, protección y unguimiento manifestarse como nunca en vosotros. Los que habéis elegido ser Mis vasijas débiles y humildes y me habéis permitido obrar en vuestra vida y prepararos os sorprenderéis cuando sintáis que Mi unguimiento entra en vosotros y os llena como nunca lo hizo. <sup>(28)</sup>

(Papá escribió:) Aunque para el mundo será el peor infierno que haya visto jamás, nosotros, los hijos de Dios, disfrutaremos del mejor cielo que hayamos conocido! ¡Contaremos con poder, defensa, ayuda y protección del Cielo! De la misma manera que en la antigüedad Dios hizo llover pan del Cielo para que comieran Sus hijos, y fuego para defenderles de sus enemigos, y envió a Sus poderosos ángeles para conducirlos y protegerlos, ¡lo mismo hará por nosotros en ese período que se avecina! ¡Así que no te preocupes! <sup>(29)</sup>

(Habla Jesús:) No dejaré que sobrevenga mal a Mis hijos del Tiempo del Fin, a los que creen y me siguen de cerca. Os guardaré, os protegeré y proveeré para vosotros. Cuando otros no tengan, vosotros tendréis, porque soy vuestro Dios y no os dejaré huérfanos. Vendré a vosotros y velaré por vosotros de maneras que ni imagináis, obrando milagros por los integrantes de Mi amada Familia, que tan fieles me han sido. Iré ante vosotros con gran poder para abrir camino. <sup>(30)</sup>

1. ¡Podría suceder este año!, ien 1992! i2ª parte!  
#2739:79, 81
2. ¡Actualidad mundial! N°95 #3236:8
3. ¡Victoria divina en la Gran Tribulación! #1970 (sin numeración de párrafos)
4. Actualidad mundial n°90 #3215:13-15
5. ¡El diluvio de iniquidad! #2566:13
6. Serie del Tiempo del Fin, 4ª parte #3305:95
7. ¡El final del crac! #1639:57
8. ¡La era de la acción! 2ª parte #3289:93
9. ¡La chica del cielo! #1623:13
10. ¡Consejos que pueden salvar la vida de los misioneros en África! Parte 2 #3232b:298
11. Como nosotros, ininguno! #2222:34
12. ¡Un futuro magnífico! #3624:49
13. ¡La revolución juvenil por Jesús! #2223:73
14. ¡Una nueva era de obras mayores! #3267:77
15. ¡Esto ya se acaba! #2387:120
16. ¡Milagros del día de ayuno! #3384:31-33
17. ¡El final del crac! #1639:55
18. Promesas para el futuro, 2ª parte #3748:28
19. ¡Las ventajas de estar en la Familia! #3172:27
20. ¡Victoria divina en la Gran Tribulación! #1970:22
21. Promesas para el futuro, 2ª parte #3748:6
22. ¡Victoria divina en la Gran Tribulación! #1970:29
23. ¡Un futuro magnífico! #3624:40
24. ¡La clave de David! #0078:45
25. Palabras inaugurales y programa de la Fiesta 2000  
#3264:26
26. ¡Victoria divina en la Gran Tribulación! #1970:23
27. Confirmación de la persecución #3556:66
28. Temas de interés 8ª parte #3356:110
29. ¡El gran escape! #2005:8
30. ¡Preparación para el efecto 2000! #3252:74